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HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE

DE SAN ISIDRO

San Isidro, 10 de marzo de 2023-

AL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE SAN ISIDRO

VISTO:
Los conflictos suscitados en las últimas semanas entre distintos

Intendentes Municipales y las autoridades del Instituto de Obra Médico

Asistencial (lOMA), por el deterioro en las prestaciones de salud que brinda dicha

obra social a sus afiliados, muchos de ellos trabajadores de los distintos

Municipios de la Provincia de Buenos Aires; y

CONSIDERANDO:
Que, el avance de este conflicto ha derivado en que distintos

Intendentes y Concejos Deliberantes planteen la posibilidad de desadherirse del

lOMA o que los empleados de sus municipios tengan libertad de elegir la obra

social que quieren para ellos y su grupo familiar.-

Que la situación gráfica más reciente fue el caso el Municipio

de San Nicolás que en las últimas semanas, el Concejo Deliberante local a

instancias del Intendente comunal, aprobó una Ordenanza mediante la cual

faculta al Departamento Ejecutivo a la desadhesión del Municipio al lOMA y

estaria avanzando en un proceso licitatorio a fin de contratar una nueva Obra

Social para los trabajadores de dicho municipio.-

Que según surge de distintas fuentes informativas, otros

municipios podrían sumarse a esta iniciativa, atendiendo las particularidades de

cada Comuna y las alternativas que pudieran presentarse para las prestaciones

de salud a sus trabajadores, distintas al actual sistema de IOMA-

Que este debate que se inicia sobre la relación entre los

Municipios y el lOMA y posibles acciones que pudieran derivar del mismo, podría

afectar las prestaciones de salud que perciben nuestros trabajadores

municipales, todos ellos, hoy, afiliados a esa Obra SociaL-

Que es por ello que resulta necesario tomar conocimiento si

el Departamento Ejecutivo tiene en análisis algún cambio respecto al prestador

de salud de los trabajadores municipales.-
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Por lo expuesto, los concejales abajo firmantes solicitamos el

tratamiento y sanción del siguiente

Proyecto de COMUNICACiÓN

Artículo 1°,_ El HCD de San Isidro, solicita al Departamento Ejecutivo, tenga a.

bien informar a este Cuerpo si existe en estudio algún proyecto mediante el cual

se plantee algún tipo de modificación respecto al actual sistema de prestación

de salud que perciben actualmente los trabajadores municipales a través del

Instituto de Obra Médico Asistencial (lOMA) y en tal caso remita un informe de

los mismos.-
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